

GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

NOTA DE PRENSA №058-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Más de 370 mil estudiantes iniciaron sus clases en la región Cajamarca

Vicepresidente del Gobierno Regional Cajamarca encabezó ceremonia de apertura del año escolar en caserío quechua de Mahuaypampa.



Con el compromiso de obtener mejores resultados la en Evaluación Censal de Estudiantes, esta mañana vicepresidente Gobierno Regional Cajamarca encabezó la ceremonia de apertura del año escolar en la institución de educación primaria 82892 del caserío de Mahuaypampa, perteneciente al distrito

cajamarquino de Chetilla.

Hasta ese lugar que tiene una población quechuahablante de 650 habitantes, llegó una comitiva, conformada por los tres niveles de gobierno, para dar impulso al buen inicio del año escolar en la región Cajamarca. Vale recordar, que en este 2014 se han matriculado 371 mil 500 alumnos, los mismos que recibirán sus clases en 7 mil 320 instituciones educativas.

En medio de un clima friolento y cielo totalmente nublado, los más de 80 niños (PRONOEI y primaria), los 5 docentes y padres de familia, dieron la bienvenida a las autoridades; quienes entregaron a la directora, Teodolinda Celada Villacorta: kits escolares, herramientas de labranza y fruta, como una motivación a los niños que presenciaban la ceremonia en medio del humedal en el que se había convertido el patio de la escuelita luego de las fuertes lluvias.

El vicepresidente regional, César Aliga Díaz, durante su intervención felicitó el interés que muestran los niños por aprender y destacó los resultados positivos que se han obtenido en la Evaluación Censal de Estudiantes (ECE) del año pasado, aplicado a los niños de segundo grado de educación primaria.

Precisó que en algunas provincias se ha logrado índices que superan el promedio nacional y, en este punto, puso como ejemplo a la provincia de Contumazá que en comprensión lectora superó en 0,5%, al promedio nacional que es 33%. También



${f G}$ OBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

resaltó que en matemáticas se haya obtenido el 26,9%, donde se supera largamente la media nacional que es de 16,8%.

De manera general comentó que en el 2013 según la ECE, en el nivel II (nivel satisfactorio) de comprensión lectora se avanzó más de 6 %; puesto que, de haber obtenido 17% en el 2012, en el 2013 se logró 23,3%. Por su parte, lo que corresponde a matemáticas en el nivel II se avanzó 4 puntos porcentuales, pasando de 9,5 % en el 2012 a 13,5% en el año 2013.

Para Aliaga Díaz estas cifras positivas son el resultado del trabajo decidido que se han propuesto los maestros, padres de familia y autoridades; y, de seguir con ese empeño, los resultados que se obtengan a finales de este año escolar pondrán a Cajamarca como un referente educativo para el país.

Cabe resaltar que, al final de la ceremonia, las autoridades que llegaron hasta Mahuaypampa sembraron un árbol, como símbolo de la unidad y el compromiso con el cuidado del medio ambiente.

DATO:

En el buen inicio del año escolar estuvieron, además del vicepresidente regional: el director regional de Educación, gerente de Desarrollo Social, un representante del Ministerio de Educación, integrantes de Qali Warma, Beca 18, Dirección Regional de Agricultura y el alcalde del distrito de Chetilla.

Se agradece su difusión Cajamarca, 10 de marzo de 2014

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA